



**LA MAISON ESTHERE MARYLINE DÉVOILE SA COLLECTION
SUR LA TERRASSE DU SPA L.RAPHAEL PENDANT LE
FESTIVAL DE CANNES À L'HÔTEL MARTINEZ**



Fondée en 2012, par adulation et passion par la styliste Souhir Ben Saad. Novateur et inouï, ce concept de robes modernes créées par babiole n'ont fait qu'envoûter les filles d'Eve. Épurées, fraîches et aristocratiques, les robes de la Maison ESTHERE MARYLINE sont surprenantes, naturellement, cette dernière est devenue pionnière, l'exclusive maison de couture en Tunisie à être sollicitée par les grandes vedettes. Luxe et volupté sont les points forts de la maison, managée par une artiste hors du commun qui perce de jour en jour soutenue par une équipe de professionnels intègres.



ESTHERE MARYLINE, un nom qui résonne depuis quelques années, une oriflamme digne de noblesse et de grande élégance et fidèle à son image tout juste parfaite pour des égéries parfaites. La maison regroupe des spécialistes du métier de la haute couture très doués aimant le sens du détail et du fait main, des pièces fantasmagoriques créées adoucies dès la première broderie posée. La maison expose chaque pièce unique dans un showroom sis dans le quartier le plus huppée de la capitale Tunisienne, visité sur rendez-vous pour les plus tentées. La maison accueille aimablement ses muses et entretient une relation très liée avec ses clients qui lui sont fidèles. Cette grande enseigne ne finira d'innover grâce à ses compétences, ses créations époustouflantes et par son sens de la précision. Avec plus de mille femmes satisfaites, la maison ne cessera d'être ravie d'avoir célébré les plus belles mariées de la Tunisie et les plus élégantes stars du tapis rouge.



<http://maisonestheremaryline.com/FR/>